
Wieso macht Heise Online nochmal Werbung für den
HAckintosh?
Beitrag von „apfel-baum“ vom 1. März 2024, 21:42

für meinen teil,

von einem notebook habe ich nix-das ist bei mir nur spielerei,-allerdings nutze ich
verschiedene pcs und os-

einen selbstbau pc kann ich entsprechend erweitern oder verändern, mit dem arbeite ich auch-
und ein notebook ist trotz der fest verbauten komponenten nicht unbedingt leichter zum apfel
zu machen.

lg 

--

edit- das gehört eher in einen thread ala - warum eigentlich einen hacky bauen? 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/59355-wieso-macht-heise-online-nochmal-werbung-f%C3%BCr-den-
hackintosh/?postID=788003#post788003
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